



Gobierno Regional aprueba proyecto de electrificación del distrito de Cochabamba

Por: Carlos J. Idrogo Bravo



“Fue aprobado el expediente técnico para la construcción del sistema eléctrico en los caseríos de Llanduma, Hualpahuana, Santa Isolina y Segues, con un monto superior al millón setecientos mil nuevos soles”.

Con la Resolución N° 058-2012-GR-CAJ/CHO, se aprueba el expediente técnico nominado: **Construcción del sistema eléctrico del distrito de Cochabamba caseríos:**

Llanduma, Hualpahuana, Santa Isolina y Segues, declarado viable con código SNIP N° 169361, el costo para la ejecución del proyecto es de 1'173,300.00 (Un millón ciento setenta y tres mil trescientos con 00/100 nuevos soles).

El Gobierno Regional de Cajamarca financia esta interesante obra con el fin de otorgar el elemental servicio de energía eléctrica a 277 familias y 08 cargas especiales. Los beneficiarios directos suman en total 1,200 moradores quienes contarán con líneas primarias, redes primarias, redes secundarias, alumbrado público y conexiones domiciliarias. La modalidad de ejecución será por contrata a suma alzada, en un plazo de 180 días calendario.

La Gerencia Sub Regional de Chota, en su condición de ente ejecutor del proyecto, viene preparando todo lo que corresponde al proceso para la selección de la contratista que tendrá a su cargo la ejecución del mencionado proyecto de electrificación, mediante adjudicación directa pública, operación que debe cumplirse los próximos días.

Con el lema: más electrificación para nuestra gente del campo, el Gobierno Regional de Cajamarca, por medio de la Gerencia Sub Regional de Chota, impulsa la construcción, ampliación y mejoramiento de la frontera eléctrica a favor de millares de habitantes ubicados en la zona rural.

Los moradores cochabambinos de las comunidades beneficiadas manifiestan su satisfacción por la aprobación del expediente técnico de su obra, extendiendo su gratitud al Presidente Regional, Prof. Gregorio Santos Guerrero, por materializar el pedido de los humildes vecinos de Cochabamba, jurisdicción de la provincia de Chota.